

# Hohlstrahlrohrtraining

## Lernen von den Besten: Hohlstrahlrohrtraining absolviert...



Am 26. April 2016 absolvierten 2 Kameraden ein Hohlstrahlrohrtraining in Grein. Unter der Leitung von VPRÄS Armin Blutsch (Vizepräsident des ÖBFV und Feuerwehrkommandant der Stadtfeuerwehr Amstetten) erlernten die Teilnehmer Löschtechniken für den Innen- sowie für den Außenangriff.

Zweifelsohne konnte man bei dieser Ausbildung sagen: "Lernen von den Besten", denn Armin Blutsch und seine Kameraden aus Amstetten zählen sicherlich zu den routiniertesten Feuerwehrmännern im Bereich des Freiwilligen Feuerwehrwesens.

•









•



•



•



•



•



•



•



•



26.04.2016 22:40 von Ronald Riepert